



Be an ACE! 大志・貢献・活力

県立直江津中等教育学校
H30 学校だより No. 22

平成 31 年 1 月 25 日(金)
発行

6年生が大学入試センター試験を受験しました

本校6年生は1月19日(土)、20日(日)に実施された大学入試センター試験を受験しました。生徒たちは、学校や家庭でこれまで積み上げてきた学習の力を存分に発揮しようと全力で試験に臨んでくれました。

19日当日の朝は、雪国とは思えない好天に恵まれ、会場の上越教育大学と県立看護大学には次々と生徒たちが入りました。会場の入口付近に受験生を励まそうと陣取った本校教員の前を、緊張した面持ちの生徒や、自信をもち落ち着いた様子の生徒たちが通り過ぎました。

校長はじめ多くの教員が激励する中、「頑張ってくるので握手をしてください。」と笑顔で握手を求める生徒も多く、緊張をほぐそうと努力している姿が感じられました。

21日(月)には大学入試センター試験を受験した6年生が登校し、自己採点を行いました。自己採点に基づいて今後の進路を決めていきます。進路の実現に向けた6年生の挑戦はいよいよ大詰めを迎えます。引き続き体調管理に心掛け、万全の状態ですぐ進路決定に突き進んでほしいと思います。



パワー注入！～6年生センター試験事前指導～

大学入試センター試験の前日、6年生は大学入試センター試験事前指導を行いました。校長からの激励があり、進路指導担当が当日の受付から受験までどう行動すればいいかという説明をしたり、受験の心構えを話したりしました。

その後は第6学年の教員一人一人が自身の体験を踏まえつつ、生徒たちに熱いメッセージを送りました。恒例の「おみくじ」は「大吉」と出て、教員のメッセージと共に生徒に力を与えていました。

最後に、再度校長が登壇し、Be an ACE! のハチマキを締めて「がんばるぞ！」のコールを熱く行いました。6年生は思わぬサプライズにパワーをもらい、やる気をみなぎらせていました。



BeanACE！の新メンバー～平成31年度入学者選抜検査の合格者発表～

平成31年4月に本校に入学する第13期生の選抜検査合格発表が1月20日（日）にありました。今年度の選考検査は120名の定員に対して志願人数、倍率とも県下最多、最大の164名（1.36倍）が出願し、121名が合格しました。玄関前には午前十時の発表時刻より前に大勢の受検生と保護者が集まり、発表を待つ姿がありました。発表直後、合格者からは大きな歓声が上がり、保護者と共に喜びを分かち合っていました。

1月27日（日）には第1回入学説明会があります。新しい本校の仲間を迎える準備を全校で整えていきます。



新しい生徒会が学校を盛り上げる！～生徒会役員選挙がありました～



平成31年度の本校を担うリーダーを決める生徒会役員選挙の投票が、本日1月25日（金）にありました。昨日の24日（木）に立会演説会が行われました。先週に生徒会役員への立候補者が揃い、登校時に生徒玄関前で行う選挙運動や、終学活を利用して各クラスに行っている選挙運動が行われました。本校では、立候補者だけでなく生徒会員である全校生徒が、来年度の生徒会活動に関心をもち、真剣に今回の投票ができるように選挙活動を支えました。開票結果は本日の放課後に掲示する予定です。

今後の予定

- 1月26日（土）英語検定1次
- 27日（日）第1回平成31年度入学者説明会（9：00～11：30）
※生徒は12時30分まで学校敷地内立ち入り禁止
- 30日（水）1年生スキー学習（安塚） 5年生スキー合宿（志賀高原2月1日まで）
カウンセラー来校日
- 31日（木）3年生スキー合宿（赤倉2月1日まで）
- 2月 2日（土）4年生希望者駿台ハイレベル、全統記述
前期生希望者Z会アドバンスト
- 3日（日）漢字検定 5年生駿台ハイレベル
- 5日（火）5年生進路講演会（講師 ベネッセコーポレーション 様）
- 6日（水）委員会 カウンセラー来校日
- 7日（木）クラブ
- 8日（金）期末考査前部活動停止
- 9日（土）4、5年生土曜講座
- 12日（火）月曜授業
- 13日（水）前期課程進路講演会（講師 さくらの木心臓血管外科クリニック院長 様）
※小体育館13時45分開演 保護者の皆様の聴講も歓迎します。
- 14日（木）クラブなし
- 15日（金）第2学期期末考査（前期19日まで、4・5年生20日まで）

